

新しい地図を描きながら、私たちの暮らしをもっと便利に 地域の未来をひらく

大野川リバーサイドロード線へと続く道

長崎久具線は、現在事業を進めている大野川リバーサイドロード線へ接続されます。両線が整備されることで、さらに幹線道路としての重要性が増し、交流の活性化や地域産業の発展も期待できます。



大野川リバーサイドロード線のイメージ図
市道長崎久具線(左側)と県道八代鏡宇土線の交差点を抜け、道の駅うきへ向かう道を整備予定

暮らしの至る所に

建設業の技術者は、私たちの豊かで快適な生活空間をつくるため、土木や建築工事だけでなく、ガスや水道、電気、通信設備など生活基盤の中心的な仕事を担っています。その仕事は、私たちの生活の隅々に生かされています。

復旧を支える

台風が常襲し、地震が多発する昨今。どんなに備えが万全でも災害は起きます。自然災害から、一日も早く元の生活を取り戻すために、建設業に携わる皆さんが、素早く復旧作業を行い支えてくれます。

形に残る仕事

今回開通した長崎久具線も土木と呼ばれる建設業の仕事。道路ができれば、新しい地図に描き換わり、多くの人に便利な暮らしを届けます。建設業は、私たちの豊かな生活空間を築き、発展させる仕事なのです。

interview

信頼される現場管理を

何も知らずに飛び込んだ建設業の世界ですが、とりあえずやってみようからもうすぐ4年が経ちます。怖そうないメージがあったのですが、実際は皆さん優しい人ばかり。最近、教えてもらいながらではありますが、現場代理人を務めることもあります。もっと知識を深めて、頼られる存在になりたいですね。仕事の流れを見ながら、事故のないように安全を守り、現場全体をまとめていきたいです。



サン企画工業
木下 果歩 さん(24)



内田建設
岡 未来翔 さん(18) 坂田 翼 さん(18)

基礎を学んで夢を実現

下水工事や造成工事などで現場が出来上がっていく過程にやりがいを感じています。機械ではできないところをスコップなどを使って作業。基礎を学びながら働いています。わずかなズレを妥協せず、期間内に終わらせることなど、社会人としての厳しさも学んでいます。

岡 自分の会社を設立

坂田 1級土木施工管理技術
検定資格取得

です。



吉田企業
山口 優香 さん(25)

慕われるオペレーターに

実家は益城町。熊本地震からの復興のために、地元貢献がしたいと考え、まずは被災家屋の解体作業に従事していました。その後、土木建設に携わる父の影響や、自身の好奇心から今の仕事に就きました。この仕事の魅力は、何もないところからモノを作ることです。今、任されている現場での補助作業を精一杯学び、作業員に慕われるオペレーターになりたいです。

働きやすい環境を整備

全国で発生する大規模な自然災害。防災減災のために建設業の役割が増大していることを感じています。有事には、われわれの知識と経験を生かし、地域の守り手として貢献していきます。

しかし、そのためには普段から担い手の確保や経営基盤の安定が不可欠。課題となっている技能者不足や高齢化などを解決しなければなりません。働き方改革や女性社員の定着、技能者の就業履歴がシステムに蓄積される「建設キャリアアップシステム」の導入に積極的に取り組んでいます。



宇城市建設業組合組合長
村田 正晴 さん(65)

建設業に興味のある人はお電話ください。
宇城市建設業組合
☎33-0811



宇城市も

新・担い手3法を推進

2019年に改正された担い手3法。新・担い手3法では、働き方改革や生産性向上、災害への対応など建設業を取り巻く課題に対応。工期の適正化や平準化、監理技術者・主任技術者の配置要件の緩和などが盛り込まれ、就労環境の整備を目指します。

※「公共工事の品質確保の促進に関する法律」、「建設業法」、「公共工事の入札及び契約の適正化の促進に関する法律」

市でも積極的な改善に取り組みます



宇城市契約検査課
木崎 誠人 さん

今後取り組むべきこと

- 1 働き方改革の推進
- 2 生産性向上への取り組み
- 3 災害時の緊急対応強化
持続可能な事業環境の確保



建設業界の期待の星 自動運転重機

技術者不足や働き方改革が叫ばれている中、不知火町の中内土木では自動運転のブルドーザーとバックホーを導入。高さなどを設定するだけで、敷きならしや盛土を正確に仕上げます。同社では施工時間が短縮され、完全週休2日制が取り入れられています。



中内土木
岡島 誠一 さん

熟練の技が誰にでも施工可能に



人が操作を行うのは前進後進のみ自動でのり面を締め固めて整形



モニターには設計データに対する機械位置がリアルタイムで表示